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ABSTRAK 

SD IT Diana As-Saffa Islamic masih memiliki kendala perihal karakter peserta 

didik yang  berbeda ketika berada di lingkungan sekolah dan di lingkungan 

rumah. Hal tersebut membuat wali kelas kewalahan dalam mengatasi karakter 

peserta didik. Tujuan penelitian ini adalah untuk menjelaskan perencanaan, 

pelaksanaan, dan pengawasan wali kelas dalam membentuk karakter peserta didik 

di SD IT Diana As-Saffa Islamic. Penelitian ini menggunakan metode deskriptif 

dan dianalisa dengan pendekatan kualitatif. Teknik pengambilan sampel pada 

penelitian ini menggunakan purposive sampling, sedangkan teknik pengumpulan 

data menggunakan metode observasi, wawancara, dan dokumentasi. Instrumen 

penelitian yang digunakan sebagai pedoman wawancara, observasi, dan dokumentasi 

adalah lembaran check list. Adapun untuk teknik analisis data menggunakan model 

Miles dan Huberman, kemudian keabsahan data menggunakan teknik triangulasi. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa. (1) Perencanaan wali kelas dalam membentuk 

karakter peserta didik di SD IT Diana As-Saffa Islamic terdiri dari 4 tahapan, 

yaitu menetapkan apa yang harus dikerjakan, membatasi sasaran, mengumpulkan 

dan menganalisis informasi, serta mengembangkan alternatif. (2) Pelaksanaan 

wali kelas dalam membentuk karakter peserta didik di SD IT Diana As-Saffa 

Islamic terdiri dari 4 tahapan, yaitu mengetahui pembawaan dari peserta didik, 

membantu mengembangkan pembawaan yang baik, pengawasan setiap waktu, 

dan memberikan pembinaan dan motivasi. (3) Pengawasan wali kelas dalam 

membentuk karakter peserta didik di SD IT Diana As-Saffa Islamic terdiri dari 4 

tahapan, yaitu menetapkan standar pelaksanaan, mengukur peforma aktual, 

pengukuran pelaksanaan nyata serta membandingkannya, dan pengambilan 

koreksi. 
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ABSTRACT 

 

SD IT Diana As-Saffa Islamic still has problems regarding the different 

characters of students when they are in the school environment and in the home 

environment. This makes the homeroom teacher overwhelmed in dealing with the 

character of students. The purpose of this research is to explain the planning, 

implementation, and supervision of the homeroom teacher in shaping the 

character of students at SD IT Diana As-Saffa Islamic. This study used a 

descriptive method and analyzed with a qualitative approach. The sampling 

technique in this study used purposive sampling, while the data collection 

technique used observation, interviews and documentation. The research 

instrument used as a guide for interviews, observation, and documentation is a 

check list sheet. As for data analysis techniques using the Miles and Huberman 

models, then the validity of the data uses triangulation techniques. The research 

results show that. (1) Planning for the homeroom teacher in shaping the 

character of students at SD IT Diana As-Saffa Islamic consists of 4 stages, namely 

determining what must be done, setting goals, gathering and analyzing 

information, and developing alternatives. (2) The implementation of the 

homeroom teacher in shaping the character of students at SD IT Diana As-Saffa 

Islamic consists of 4 stages, namely knowing the nature of students, helping to 

develop good character, supervising at all times, and providing guidance and 

motivation. (3) Supervision of the homeroom teacher in shaping the character of 

students at SD IT Diana As-Saffa Islamic consists of 4 stages, namely setting 

implementation standards, measuring actual performance, measuring real 

implementation and comparing it, and taking corrections. 
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البحثخلص ستم  

اٌّذسعخ الاثزذائ١خ الإعلا١ِخ اٌّزىبٍِخ د٠بٔب اٌصفب الإعلا١ِخ لا رضاي رٛاعٗ 

ِشبوً ف١ّب ٠زؼٍك ثبٌشخص١بد اٌّخزٍفخ ٌٍطلاة ػٕذِب ٠ىْٛٔٛ فٟ ث١ئخ اٌّذسعخ 

ٚفٟ ث١ئخ إٌّضي. ٘زا ٠غؼً ِذسط اٌصف غبسلبً فٟ اٌزؼبًِ ِغ شخص١خ 

ٚاٌزٕف١ز ٚالإششاف ٌّذسط اٌصف اٌطلاة. ٠ٙذف ٘زا اٌجحش إٌٝ ششػ اٌزخط١ظ 

فٟ رشى١ً شخص١خ طلاة اٌّذسعخ الاثزذائ١خ الإعلا١ِخ اٌّزىبٍِخ د٠بٔب اٌصفب 

الإعلا١ِخ ، ٠ٚغزخذَ ٘زا اٌجحش الأعب١ٌت اٌٛصف١خ ٠ٚزُ رح١ٍٍٗ ثّٕٙظ ٔٛػٟ. 

اعزخذِذ رم١ٕخ أخز اٌؼ١ٕبد فٟ ٘زٖ اٌذساعخ أخز اٌؼ١ٕبد اٌٙبدف ، ث١ّٕب 

اٌج١بٔبد اٌّلاحظخ ٚاٌّمبثلاد ٚاٌزٛص١ك. أداح اٌجحش  اعزخذِذ رم١ٕخ عّغ

اٌّغزخذِخ وذ١ًٌ ٌٍّمبثلاد ٚاٌّلاحظخ ٚاٌزٛص١ك ٟ٘ ٚسلخ لبئّخ ِشعؼ١خ. ثبٌٕغجخ 

، فإْ صحخ  Miles ٚ Huberman ٌزم١ٕبد رح١ًٍ اٌج١بٔبد ثبعزخذاَ ّٔبرط

خط١ظ ِؼٍُ ( ٠زأٌف ر1اٌج١بٔبد رغزخذَ رم١ٕبد اٌزض١ٍش. ٔزبئظ اٌجحش رظٙش رٌه. )

اٌصف فٟ رشى١ً شخص١خ طلاة ِذسعخ د٠بٔب اٌصفبء الاثزذائ١خ الإعلا١ِخ 

ِشاحً ، ٟٚ٘ رحذ٠ذ ِب ٠غت اٌم١بَ ثٗ ، ٚرحذ٠ذ الأ٘ذاف ، ٚعّغ  4اٌّزىبٍِخ ِٓ 

( رٕف١ز ِؼٍُ اٌصف فٟ رشى١ً شخص١خ 2اٌّؼٍِٛبد ٚرح١ٍٍٙب ، ٚرط٠ٛش اٌجذائً. )

 4ٌّزىبٍِخ د٠بٔب اٌصفب الإعلا١ِخ ٠زىْٛ ِٓ طلاة اٌّذسعخ الاثزذائ١خ الإعلا١ِخ ا

ِشاحً ، ٟٚ٘ ِؼشفخ طج١ؼخ اٌطلاة ، ٚاٌّغبػذح فٟ ر١ّٕخ اٌشخص١خ اٌح١ّذح ، 

( إششاف ِؼٍُ 3ٚالإششاف فٟ ع١ّغ الأٚلبد ، ٚ رمذ٠ُ اٌزٛع١ٗ ٚاٌزحف١ض. )

اٌصف فٟ رشى١ً شخص١خ طٍجخ اٌّذسعخ الاثزذائ١خ الإعلا١ِخ اٌّزىبٍِخ د٠بٔب 

ِشاحً ٟٚ٘ ٚضغ ِؼب١٠ش اٌزٕف١ز ٚل١بط الأداء  4الإعلا١ِخ ٠زىْٛ ِٓ اٌصفب 

 .اٌفؼٍٟ ٚل١بط اٌزٕف١ز اٌحم١مٟ ِٚمبسٔزٗ ٚأخز اٌزصح١حبد
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